

[adn](#) » [internacional](#)

Los esperantistas celebrarán 95 congreso internacional en 2010 en La Habana

EFE , La Habana | 14/09/2009 - hace 3 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)

La Asociación Universal de Esperanto (UEA) anunció que celebrará su 95 Congreso Internacional en la capital cubana en julio de 2010, informó hoy el diario oficial cubano Granma.

Según Granma, el anuncio fue realizado este domingo por Clay Magalhaes, secretario permanente de Congresos de la UEA, quien precisó que el evento, auspiciado por el ministerio de Cultura, tendrá lugar entre el 17 y el 24 de julio del año próximo y atraerá a un mínimo de 1.200 esperantistas de todo el mundo.

Además del congreso mundial, habrá un cónclave de profesores de esperanto y un Congreso Juvenil de Esperanto que se celebrará paralelamente, y se estudia además la posibilidad de que se celebre un congreso infantil.

El esperanto es una lengua artificial creada en 1887 por el polaco Lázaro Zamenhof, quien tenía como propósito crear un idioma con vocación universal y que actualmente conocen o pueden hablar unos dos millones de personas en todo el mundo.